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─────────────────────────────────────────── 

   平成29年 第11回 大 刀 洗 町 議 会 定 例 会 会 議 録（第３日） 

                             平成29年６月21日（水曜日） 

─────────────────────────────────────────── 

議事日程（第３号） 
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委員会、議会運営委員会） 
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委員会、議会運営委員会） 

────────────────────────────── 
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開議 午前９時00分 

○議長（山内  剛）  おはようございます。現在の出席議員は１２人です。 

 ただいまから平成２９年第１１回大刀洗町議会定例会を再開します。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。議事日程により議事を進めますので、御協力

のほどお願いいたします。 

────────────・────・──────────── 

日程第１．諸報告 

○議長（山内  剛）  日程第１、諸報告を行います。 

 過日議会運営委員会を開催し、協議をいたしております。この際、議会運営委員長の報告を求

めます。森田勝典委員長、登壇して報告願います。 

○議会運営委員長（森田 勝典）  皆さんおはようございます。議会運営委員長の森田勝典でござ

います。どうぞよろしくお願いいたします。 

 議会運営について、協議結果を御報告いたします。委員会は、平成２９年６月１６日、午前

９時から議長室において開催し、出席委員は５名でした。山内議長の出席を得て、日程を協議い

たしました。 

 議事日程表をご覧いただきたいと思います。議会運営委員会で協議の結果、発言取消し１件を

本日の日程に追加することに決定いたしました。 

 以上で報告を終わります。どうぞよろしくお願いします。 

────────────・────・──────────── 

日程第２．発言の取消しについて 

○議長（山内  剛）  日程第２、発言の取消しについてを議題といたします。 

 ３番、森田勝典議員から６月１３日の会議における発言について、会議規則第６４条の規定に

より、お手元に配りました発言取消申出書に記載した部分を取り消したいとの申し出がありまし

た。 

 お諮りします。これを許可することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（山内  剛）  異議なしと認めます。したがって、森田勝典議員からの発言取消しの申し

出を許可することに決定しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第３．議案第２１号 町道の認定について 

○議長（山内  剛）  日程第３、議案第２１号町道の認定についてを議題とします。 
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 これから１日目に続き質疑を行います。質疑はありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論はありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから、議案第２１号町道の認定についてを採決いたします。本案は原案のとおり決定する

ことに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第４．議案第２２号 平成２９年度大刀洗町一般会計補正予算（第１号）について 

○議長（山内  剛）  日程第４、議案第２２号平成２９年度大刀洗町一般会計補正予算（第

１号）についてを議題とします。 

 なお、１日目の質問について、長野議員よりの答弁を繰り延べにしておりますので、矢野生涯

学習課長に答弁をお願いします。 

 ９款３項１１目１７節史跡購入費のところでございます。矢野生涯学習課長、答弁をお願いし

ます。 

○生涯学習課長（矢野 智行）  生涯学習課の矢野でございます。先日の長野議員の御質問にお答

えいたします。 

 今回購入を行おうとする土地は県道沿いであり、官衙遺跡でイベント等を行う際に、駐車場の

出入り口に適しており、非常に利用価値が高い土地でございます。 

 現在の土地管理は破産管財人が管理しており、破産管財人から昨年の１２月に買い入れの申し

出があり、急遽国、県に協議を行ったところでございます。 

 国におきましては、重要文化財にしている官衙遺跡の区域内であることや、その重要性から買

い上げに対する補助につきましては、できる限り善処するとのことでございましたが、県におき

ましては、次年度の予算に間に合わないということで、今回は対応ができないとのことでござい

ました。 

 その後の協議の結果、買い入れの経費につきましては、国の補助が８０％、町の負担が２０％

となったところでございます。 

 以上でございます。 
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○議長（山内  剛）  それでは、これから１日目に続き質疑を行います。１０番、平山議員。 

○議員（１０番 平山 賢治）  今御答弁いただいた１２ページの９款３項１１目の史跡公有財産

購入費でございますが、今後の当該土地の今後の整備日程でありますとか、整備費もかかる。そ

うした費用の見通しとか、その辺について御回答いただきたいと思うのですが。 

○議長（山内  剛）  矢野生涯学習課長。 

○生涯学習課長（矢野 智行）  平山議員の御質問にお答えいたします。 

 今現在のところは、利用としましては、駐車場及び出入り口として使用するということを考え

ておりますけれども、改良を行った後の整備につきましては、必要最低限と考えております。現

在のところ、幾らかかるということはまだつかんでおりませんけれども、できるだけお金をかけ

ないところで考えておるところでございます。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  ほかにございませんか。４番、林議員。 

○議員（４番 林  威範）  話題が変わりますが、よろしいですか。初日に質問しました

１０ページ、４款２項２目１３節委託料の部分ですが、説明の中では、４月から６月中旬の電気

料というふうにお答えをいただいておりますし、ほかではうまくいかなかったけど、うちでは割

とうまくいっているというような町長答弁もございましたが、６月中旬までの電気料の試運転と

いうことは、もう既に終わっているんですか。 

○議長（山内  剛）  矢永住民課長。 

○住民課長（矢永 孝治）  林議員の質問にお答えします。 

 今回の補正予算につきましては、先方の都合等いろいろな要因が重なりまして、緊急に町で試

験を行うことになり、予算計上が後出しとなってしまったことをお詫び申し上げます。 

 まず、計上している事業内容についてですが、５月２日に三輪産業に設置している廃棄物分解

装置を全議員さんに見学していただいておりますが、その試験運転を三輪産業に委託契約してお

ります。 

 試験については、今月の１４日に装置の電源を完全に止めておりまして、既に終了しております。 

 結果については、後日三輪産業から結果の取りまとめが報告されますので、その結果を参考に、

あくまでごみ減量施策の取り組みに対する選択肢の一つとして、今後設置等については改めて検

討していきたいと考えております。 

○議長（山内  剛）  林議員。 

○議員（４番 林  威範）  サン・ポートが満杯に近いということは、議員もみんなわかってい

ることですので、その結果をまた全員協議会か何かで御報告をしていただけますか。 

○議長（山内  剛）  矢永住民課長。 
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○住民課長（矢永 孝治）  三輪産業から結果が報告され、それを取りまとめ次第、議員様方にも

御報告させていただきたいと考えております。 

○議長（山内  剛）  ７番、長野議員。 

○議員（７番 長野 正明）  先ほどの史跡の公有化についてですけれども、県は８％というのが

当初の補助率ですよ。それで、予算措置が間に合わないということで、今回は国と町で購入する

ということですけども、県が間に合わないという説明もおかしいと思います。申請があった場合、

制度として８％の補助がある以上は、補正でも何でも予算措置はできるはずですから、制度がな

くなっとるならわかりますけれども、本来、国８０、県８％というのが史跡の公有化の補助です

から、当初予算に間に合わなかったというようなお話ですけども、それは補正で対応できるはず

ですから、制度がもう無くなっているのか。無くなっているというんだったら、県内でも２カ所

ぐらい、官衙遺跡が県指定になるようですけども、その点について確認はされていますか。 

○議長（山内  剛）  矢野生涯学習課長。 

○生涯学習課長（矢野 智行）  長野議員の御質問にお答えいたします。 

 先ほど御指摘の県の８％ということでございますけれども、確かに今まで官衙遺跡を計画的に

買い上げをする際に、県のほうから８％の補助があったというのが事実でございます。これにつ

きましては、県の予算に応じて８％今までついておったということでございますが、現在も確か

にこういった制度はございますけれども、今現在におきましては、県の予算を見ながらというこ

とでございますので、８％つくということではないということでございました。 

 また、私ども、そういったことを受けまして、この件に関しましては、何度も県のほうに、確

認をしましたけれども、やはり今回は対応ができないという回答でございました。 

 以上です。 

○議長（山内  剛）  ほかにございませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  これで質疑を終わります。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ございませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから議案第２２号平成２９年度大刀洗町一般会計補正予算（第１号）についてを採決いた

します。本案は原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 
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────────────・────・──────────── 

日程第５．議案第２３号 平成２９年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）

について 

○議長（山内  剛）  日程第５、議案第２３号平成２９年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正

予算（第１号）についてを議題とします。 

 これから１日目に続き質疑を行います。質疑ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  質疑なしと認めます。 

 これから討論を行います。討論は原案に対する反対討論、次に賛成討論と交互に行います。討

論ありませんか。 

〔なし〕 

○議長（山内  剛）  討論なしと認めます。 

 これから議案第２３号平成２９年度大刀洗町国民健康保険特別会計補正予算（第１号）につい

てを採決いたします。本案は原案のとおり決定することに賛成の議員は起立願います。 

〔議員１１名中起立１１名〕 

○議長（山内  剛）  起立全員です。したがって、本案は原案のとおり可決しました。 

────────────・────・──────────── 

日程第６．閉会中の継続調査申出について（総務文教厚生委員会、建設経済委員会、議会広

報委員会、議会運営委員会） 

○議長（山内  剛）  日程第６、委員会の閉会中の継続調査申出についてを議題とします。 

 総務文教厚生委員会、建設経済委員会、議会広報委員会及び議会運営委員会の各委員長より、

会議規則第７５条の規定によってお手元に配りましたとおり、所管事務調査等の閉会中の継続調

査の申し出があります。 

 お諮りします。委員長から申し出のとおり閉会中の継続調査とすることに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（山内  剛）  異議なしと認めます。したがって、委員長から申し出のとおり閉会中の継

続調査とすることに決定しました。 

────────────・────・──────────── 

○議長（山内  剛）  これで本日の日程は全部終了しました。会議を閉じます。 

 平成２９年第１１回大刀洗町議会定例会を閉会します。 

閉会 午前９時14分 

────────────────────────────── 
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